



流通サービス分会
2010秋季年末闘争
終わる

十一月十三日(土)と12月1日(水)に回答受取団交を行いました。

回答内容は、労働災害は、会社の責任とする。契約社員の順次正社員化等、再団交では、労組との事前協議の内容や労組活動の保障、器具の使用料金、労災等、要求に対して回答があり、合意をすることになりました。会社とは、月に一回懇談会が開かれ、そこでも問題点を話し合っています。



CX カーゴ労働組合と生協労連、中四国地連の仲間 共同でお誘い活動

11月16日(火)、CXカーゴ労働組合を中心に尾道物流センターの社員の仲間
に労働組合加入のお誘い(オルグ)行動を実施しました!賃金の話から休日割増、長時間残業等の疑問や要求など次々と出され一日で112名の仲間が増えました。労組への期待は大きいですね。

お友達やご家族で生活の事や仕事で困っていたら、是非労組を紹介して下さい。



中止のお知らせ

12月25日(土)の学習とクリスマスの集いは、中止となりました。改めて2月に別企画として開催します。



【最近の相談から】

失業して、生活保護を申請しているが、住宅扶助の範囲では、今の家賃が払えない。住む家をお世話してもらえないか。

不動産会社の人に連絡をして、家が決まりました。その後ご事情もあり、現在の住宅の近くが便利なので、家主さんと交渉をして、引っ越しはしないでよくなりました。